



Amerikanische öffentliche Meinung wendet sich gegen ausländische Verbündete

- Ezekiel Malone
- [02.04.2025](#)

Die Meinungen der Amerikaner über ausländische Staaten ändern sich, wie eine Umfrage des Economist und YouGov zeigt. Die Ergebnisse wurden am Montag bekannt gegeben.

Die Daten: Seit dem Einmarsch Russlands in die Ukraine ist die Zahl der republikanischen Wähler, die die Ukraine für feindlich halten, um 10 Prozent gestiegen.

Vor den Präsidentschaftswahlen in den Vereinigten Staaten am 5. November 2024 sahen die folgenden Prozentsätze der republikanischen Wähler die unten genannten Organisationen als „unfreundlich“ oder „feindlich“ an:

- Kanada, 12 Prozent
- Europäische Union, 17 Prozent
- Russland, 85 Prozent (direkt nach dem Einmarsch in die Ukraine)

Die letzte Umfrage, die vom 22. bis 25. März durchgeführt wurde, zeigt einen deutlichen Meinungsumschwung:

- Kanada, 27 Prozent
- EU, 29 Prozent
- Russland, 72 Prozent

Wenn auch nicht so ausgeprägt, sind die gleichen Trends bei den demokratischen Wählern zu beobachten.

Die europäische Meinung: Umfragen von YouGov haben auch gezeigt, dass die Europäer in ihrer Gunst gegenüber Amerika stark gesunken sind. Im August 2024 war jedes der folgenden Länder zu etwa 50 Prozent positiv gegenüber Amerika eingestellt; heute sind diese Zahlen gesunken:

- Großbritannien, 37 Prozent
- Dänemark, 20 Prozent
- Frankreich, 35 Prozent
- Deutschland, 30 Prozent
- Italien, 39 Prozent
- Spanien, 40 Prozent

Prophezeite Feinde: Die Bibel enthüllt, dass viele von Amerikas traditionellen Verbündeten – Nationen in Europa und Asien, die an der Seite Amerikas gekämpft haben – sich bald gegen Amerika wenden werden.

Um mehr zu erfahren, lesen Sie [Handelskriege sind da.](#)